

Huitième Journée du Drapeau, hier (suite)

Des festivités au stade de Nzeng-Ayong

SM

Libreville/Gabon

LE stade de Nzeng-Ayong, dans le sixième arrondissement de la commune de Libreville, a servi de cadre, hier, à plusieurs activités festives liées à la célébration de la 8e édition de la Journée nationale du Drapeau. Au-delà de cet aspect institutionnel et républicain, un peu plus tôt, à l'ancienne Place de l'Indépendance de Libreville, plusieurs compatriotes se sont régalés pendant le spectacle offert par 150 enfants de troupe du Prytanée militaire et plusieurs artistes. Une initiative du minist-



Photo : D.R.

Ici un groupe traditionnel, peu avant sa prestation.

ère de l'Éducation nationale et de l'Éducation civique, en collaboration avec les ministères en charge de la Justice, de la Défense nationale, de l'Intérieur, de la Communication et du Budget.

Tout a débuté par un défilé de ces enfants de troupe militaire, au "Rond-point de Nzeng" qui, par la suite, s'est poursuivi jusqu'à l'intérieur du stade (situé à quelques mètres seule-



Photo : D.R.

Une phase du défilé des élèves du Prytanée militaire.

ment) où était dressée une estrade destinée à accueillir plusieurs artistes. Lesquels se sont tour à tour succédé pour faire le "show" au grand plaisir de ces quelques compatriotes ayant effectué le

déplacement du stade de Nzeng-Ayong. Groupes de danses traditionnelles, rappeurs, humoristes et autres genres, sont intervenus en mettant en avant l'histoire et les valeurs du drapeau

national gabonais. «Notre drapeau est le symbole de la patrie gabonaise, il rappelle à chacun de nous ses devoirs envers elle. Ce n'est donc pas un simple morceau d'étoffe comme les autres, tellement il évoque la grande famille nationale. C'est le Gabon tout entier, nous devons l'aimer et lui manifester notre respect», pouvait-on entendre dans leurs prestations musicales.

Au terme de ce spectacle, tous (organisateur, spectateurs et artistes) se sont donnés rendez-vous l'année prochaine, à la même date pour célébrer la Journée nationale du Drapeau. C'est dire, combien la fête a été belle cette année !

Infrastructures routières

Le chef de l'Etat dans la Nyanga aujourd'hui

I.M'B

Libreville / Gabon

CE sont des populations de la Nyanga mobilisées qui vont accueillir, ce matin, le président de la République, Ali Bongo Ondimba qui y effectuera un déplacement intégrant deux volets importants de sa politique : les infrastructures routières et le logement.

En effet, le chef de l'Etat s'y déplace pour procéder à l'inauguration du tronçon routier Loubomo-Mougagara et la remise des clés des vingt nouveaux logements construits pour les habitants du village de Panga. Ce tronçon routier devra permettre de désenclaver la ville de Gamba,



Photo : Joseph Ollomo

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, lors d'un précédent bain de foule à l'intérieur du pays.

dans le département de Ndougou (province de l'Ogooué - Maritime). Longue de 53 km environ, cette route bitumée qui comporte un pont en béton armé de 57 mètres de long permettra de rejoindre le réseau national (Route RN 6), Mayumba-Tchibanga, au niveau du carrefour

Loubomo. Ces inaugurations visent à démontrer la volonté de poursuivre le développement des infrastructures pour faciliter la mobilité des personnes et des biens, de désenclaver et interconnecter les régions et améliorer le cadre de vie des populations rurales. Ces



Photo : L'Union

Avant, circuler sur cette route était un calvaire.

deux ouvrages sont aussi l'occasion de célébrer le mode d'investissement adopté par les plus hautes autorités pour faire aboutir ces projets. De plus, la route Loubomo-Mougagara met en lumière la Provision pour investissement diversifié (PID) et la Provision pour l'investissement

sur les hydrocarbures (PIH). Deux mécanismes de financement de structures de développement à long terme. Pour ces deux actions qui touchent au quotidien la vie des populations, une délégation des cadres politiques de la province de la Nyanga s'est rendue di-

manche 6 août dernier, à Tchibanga, après plusieurs rencontres préparatoires à Libreville. Leur présence à Tchibanga vise à préparer non seulement l'arrivée du chef de l'Etat mais surtout à lui rendre un hommage appuyé en lui réservant "un accueil très chaleureux".

L'aboutissement de cette infrastructure routière, a été un défi écologique et géomorphologie à relever. Pour cause, la topographie sur lequel tient le tracé de route est austère parce que faite de sable instable, de marais et de marécages. De plus, il a fallu concilier les impératifs de préservation des écosystèmes. Le tronçon Mougagara-Molondo-Loubomo (38 km) longe, en effet, le parc national de Mougagara dans sa zone tampon.

Coopération Gabon-Union européenne/Formation et insertion professionnelle pour 1002 jeunes

Contrat de subvention de 571 millions de francs

F.A.

Libreville/Gabon

LE régisseur du projet Appui à la formation et à l'insertion professionnelles (Afip), Michel Bruno Mbandinga et les 9 opérateurs gabonais de formation professionnelle retenus pour ce projet ont paraphé, mardi dernier, à Libreville, les contrats de subvention au profit de plus de 1000 Gabonais.

C'est l'Union européenne, sponsor du projet au titre du 10^e Fond européen de développement (FED) à hauteur de 571 millions de francs CFA, qui a sélectionné les opérateurs à la suite d'un appel à propositions de projets de forma-

tion et d'insertion professionnelle lancé, en novembre 2016, à l'intention des opérateurs de formation professionnelle publics et privés.

Les associations ACTE, SIFOS et JA Gabon, le lycée technique national Omar Bongo, le lycée technique de Libreville-Bikele, le lycée technique Bernard Obiang, le lycée technique Nyonda Makita, le lycée technique Fulbert Bongotha, le Centre de spécialisation professionnelle, le Centre des métiers de la pêche et de l'aquaculture, et l'École nationale de développement rural ont été distingués.

Ces derniers recevront une subvention évaluée entre 50 et 65,6 millions de F CFA pour la formation et l'insertion professionnelle



Photo : F.A.

Les membres du gouvernement avec les opérateurs de formation professionnelle bénéficiaires.

de 1002 Gabonais âgés de 16 à 25 ans, sans qualification professionnelle, actuellement en situation d'échec scolaire et/ou de chômage et de précarité. Le ministre du Travail a salué la mise en œuvre effective de ce projet initié en octobre 2013 lors du Forum national de l'em-

ploi. Pour lui, il témoigne de «l'appui constant» de l'Union européenne au Gabon. "En raison du nombre sans cesse croissant de jeunes en situation de décrochage scolaire et de précarité, le gouvernement gabonais, dans le cadre de sa stratégie d'investissement du capital humain, a

décidé d'intensifier ses actions de lutte contre la pauvreté, et notamment celles destinées aux jeunes dont la tranche d'âge varie entre 16 et 25 ans», a indiqué le ministre du Travail et Eloi Nzondo.

Pour rappel, le projet d'appui à la formation et à l'insertion professionnelles

visent à capitaliser, consolider, pérenniser et vulgariser les mécanismes de formation par alternance et d'insertion professionnelle dans une logique d'intervention basée sur la demande du marché local et les bassins d'emplois.

Ladite signature s'est tenue en présence du ministre délégué à l'Economie, Noël Mboumba, du ministre de la Promotion des Petites et Moyennes Entreprises, Biendi Maganga Moussavou, et du ministre délégué auprès du ministre de l'Agriculture, Patricia Taye. Ainsi que des représentants de la Délégation de l'Union européenne au Gabon et de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC).